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フットサル場について
　枚方市の施設として東部公園の一角にフットサル場
を作ってください。

　市内においてフットサルの練習が可能な都市公園有料施設として、「王仁公園運動広場」、「中の池公園運動広場」、「香里ケ丘中央公園運動広場」の３施設（事前予
約が必要）がありますが、専用のフットサル場はございません。
 今後、新たに公園やスポーツ施設の整備の際には、頂いたご意見も参考にさせていただきます。

2019/11/17 2020/1/6 みち・みどり室

とうかえでの道について

　毎年とうかえでの道のトウカエデは紅葉前に枝をす
べて切り落とされています。もっと景観を考えて剪定
し、より立派なトウカエデ並木にして、枚方市の魅力
を向上させてほしいです。

　「とうかえでの道」のトウカエデについては、毎年、近接住民の方より落葉前の剪定要望が多数寄せられることや、商業施設等の増加に伴い、歩行者及び車両のスリッ
プ事故等が予測され、安全性確保の観点から紅葉前の剪定を実施するものです。
　今後も、街路樹の剪定に関しては、安全で快適な道路空間の確保と景観などを勘案し、行ってまいります。

2019/12/2 2020/1/6 みち・みどり室

小規模保育施設について

　小規模保育施設に通わせています。卒園後の３歳
クラスにおいて、他府県では優先的に他の保育所に
入ることが出来る様ですが、枚方市は転園は難しいと
言われました。また、点数もあいまいに感じます。初
めに保育園を選ぶ時にデメリットは説明すべきではな
いでしょうか。

　小規模保育施設（３歳未満児）に利用申込みをしていただく場合、３歳児クラスからも保育施設の利用を希望される方には、３歳児クラス以降の保育施設への入所申請
を、同時に受付しております。現在、小規模保育施設を利用されている方については、利用調整の際に調整点を加点し、３歳児クラス以降の継続した保育の提供が行え
るように取り組んでおりますが、利用調整の結果、必ずしも希望の園に入所できるものではない旨を受け付けの際に説明させていただいています。また、卒園前には卒
園後に希望される施設の待機順などを個別にお知らせさせていただき、状況の把握と今後の検討の機会としていただいています。
　今回いただいたご意見も踏まえ、保護者の不安感や負担感を軽減し、安心して子育てができるよう、子育て環境の充実に努めてまいります。

2019/12/3 2020/1/20 保育幼稚園課

環境保護のための気候非常
事態宣言について

　地球温暖化、気候変動といわれる問題で、生活は
変わり始めています。年々熱くなる夏の気温、猛烈な
台風や豪雨が頻繁に起こり、農作物への影響も出て
います。枚方市も市民に向けて気候非常事態宣言を
してほしいです。

　近年、世界中で地球温暖化が原因とされる異常気象が発生し、気候変動の影響が顕在化していることから、欧州の自治体を中心に「気候非常事態宣言」を行う自治体
が拡大し、国内においても宣言している自治体があります。また、大阪府では、「2050年までに二酸化炭素排出量実質ゼロ」を目指すことを表明されており、今後も府等
と連携し、地球温暖化対策を進めていく必要があると考えております。
　本市においても、令和２年２月８日に開催される環境イベント「ひらかたエコフォーラム2020」において、「2050年までに二酸化炭素排出量実質ゼロ」を目指すことを宣言
し、より一層、地球温暖化対策に取り組むとともに、今すぐに取り組む必要があることを市民や事業者の皆様に強く訴えてまいります。

2019/12/10 2020/1/31 環境保全課

市街化区域とハザードマップ
の水深について

　ハザードマップで氾濫する危険があるとされるところ
は、市街化区域からはずすべきではないでしょうか。
　また、枚方市内で、市街化区域であるにもかかわら
ず、外水氾濫の水深が１メートルを超える区域の面積
を教えてください。

　市街化区域につきましては、ハザードマップ作成前に、高い人口密度を有した既成市街地で形成されており、市街化区域からはずすことは極めて困難な状況です。そ
のため、河川改修等のハード整備に加え、「枚方市地域防災計画」に基づき、洪水リスクの事前周知や災害時の避難体制の整備等の水害全般を対象としたソフト対策
などを推進することで、洪水リスクの軽減を図りたいと考えています。
　また、本市の想定浸水区域を公表しております「洪水ハザードマップ」につきましては、水防法第15条第3項に基づき、大阪府等からの情報を基に浸水想定区域を公表
し、住民等に周知することを目的に作成しておりますが、市街化区域における浸水想定区域面積については資料を作成しておりません。

2019/12/15 2020/1/16
都市計画課
危機管理室

防犯灯電気料金の補助金に
ついて

　再生資源ゴミの報奨金は、減量業務室が直接行っ
ているのに、なぜ防犯灯の電気料金の補助が任意団
体である校区コミュニティ経由で申請するのですか。

　本市では、防犯灯電気料金の補助事業を行っており、当該補助事業に係る事務については、「枚方市防犯協議会」へ業務委託をしております。
そのため、当協議会が申請内容を確認し、補助金を交付しているところです。
　防犯灯電気料金の補助事業は、各地域において自主的に防犯力の向上を図ることを目的として実施している事業の一つであり、本事業に対するご理解と、引き続き、
本市における安全・安心なまちづくりの推進にご協力をいただきますようお願いいたします。

2019/12/21 2020/1/23 危機管理室

個人情報審議会の開催につ
いて

　開催の告知を見て個人情報審議会の傍聴に行きま
したが、案件がなくなったため中止になったとのことで
した。１階告知板に開催中止のお知らせが張ってあり
ましたが、（スマートフォンではなく）携帯電話を持って
いるため、情報を速やかに受け取れませんでした。今
後は、改善してほしいです。
　また、審議会は今年度は何回開催されて、傍聴は
何名でしたか。

　11月に予定していた情報公開・個人情報保護審議会（以下「審議会」という。）につきましては、予定していた案件を詳しく検討した結果、条例に基づく審議を要しないも
のであることが判明したことから、急遽、中止とさせていただきました。
　審議会は、通常、年４回（５月、８月、11月、２月）開催しており、今年度は５月31日と８月26日に開催し、第１回（５月31日）の際に１名が傍聴されています。
審議会開催のお知らせは、市ホームページ、庁舎掲示板、庁舎受付案内（３カ所）、行政資料コーナー、広報ひらかたにおいて行っていますが、広報ひらかたの掲載記
事については、審議会が急遽中止となった場合には、修正を行うことができません。今後、広報ひらかたへの記事掲載時には、「案件がない場合、中止することがある
旨」を追加いたします。

2019/12/25 2020/1/23 コンプライアンス推進課

道路改良工事について

　幹線道路における道路改良工事について、未だに
完成しておらず、工事後の復旧が荒いため、路肩は
ガタガタで雨が降ると、水溜まりができ安全確保がさ
れていません。

　工事の内容については、現状の歩道を広げ、傾きの少ない歩きやすい歩道にする整備を行っており、最終的には、歩道・車道ともに舗装工事を行って完了する予定で
す。今後、工事中でも危険箇所があれば沿道の皆様に分かりやすい周知をしてまいります。
　また、工事は３月中旬までかかる見込みであり、舗装工事前には沿道の皆様へお知らせ文書を投函いたしますので、ご了承ください。

2020/1/10 2020/1/16 道路河川整備課

市長への提言　令和２年１月末日現在


